

Mobilisation carte scolaire Côte d'Or (21)

Les parents d'élèves de l'école élémentaire Rolland Carraz et de l'école maternelle Paul Emile Victor, se sont réunis le 6 février au soir. Ils étaient une soixantaine, particulièrement révoltés à la suite de l'annonce d'une fermeture de classe en maternelle et en élémentaire, et donc d'un glissement d'une partie des Grandes Sections, en élémentaire. Leur a été expliqué les différents enjeux de telles fermetures (effectifs importants, pas de moyens alloués pour les GS en élémentaire, conditions de travail des enseignants détériorés, etc.). Lorsqu'il leur a été expliqué que les conditions d'apprentissage de leur enfant découlent des conditions de travail des enseignants, ils ont tout de suite compris et réagi favorablement.

Les parents ont très vite pris part à la discussion, témoignant de leur solidarité à la grève de lundi, mais aussi ont demandé quels étaient leurs moyens de mobilisation. Nous avons rappelé les événements dans l'Yonne en guise d'exemple. De ce fait, en une soirée, ils se sont organisés afin de bloquer l'école dès le lendemain matin ainsi que leur participation au rassemblement de lundi.

Les parents cherchent les moyens de développer cette mobilisation, interpellant la ville de Longvic, les représentants municipaux, se questionnant quant au sort des autres écoles de la ville et les moyens de développer la mobilisation là-bas, d'informer les autres parents. Ils ont aussi interpellé la presse.

Les parents sont révoltés. Ils discutent de bloquer dès mardi aussi.

Ils remercient les enseignants de leur mobilisation le lundi 10 février puisque l'école élémentaire et maternelle seront fermées.

En guise de soutien, de nombreux parents ont gardé leur enfant de sorte à ce que l'école n'ait accueilli que la moitié des effectifs.

Ecole élémentaire Rolland Carraz le 7 février 2025





Ecole maternelle Paul Emile Victor



Ecole élémentaire Champollion le 7 février 2025

Une trentaine de parents ont bloqué l'école.

